

MONITION D'INTRODUCTION AU "NOTRE PÈRE"

(à l'intérieur des célébrations de Noël ou à d'autres moments selon les circonstances)

Depuis les débuts de l'Église, la prière du Notre Père accompagne tous les croyants sur le chemin de la foi.

Cette prière, notre prière de famille, qui unit tous les baptisés, nous aide à traverser les temps d'épreuves comme ceux de joie, à goûter l'intimité avec le Père.

Depuis peu, à la demande de nos évêques, au Canada français, est entrée en vigueur une nouvelle version du Notre Père. Une seule phrase a changé. Au lieu de dire « ne nous soumet pas à la tentation », nous disons maintenant « ne nous laisse pas entrer en tentation ».

La tentation est forte de vouloir continuer à réciter la prière du Notre Père comme avant. En disant maintenant ' ne nous laisse pas entrer en tentation', nous exprimons notre certitude que ce n'est pas Dieu qui nous donne des tentations, mais que c'est lui qui nous aide à nous en éloigner.

En ce jour de la naissance de son Fils Jésus, disons ensemble la prière qu'il nous a apprise pour nous faire tous et toutes proches de son Père.